
会 議 録 

 

１  会議の名称            令和２年度第２回社会教育委員会議 

 

２  開催日時              令和２年１０月２８日（水）午後７時００分～８時１５分 

 

３  開催場所              熊取交流センター（煉瓦館） コットンホール 

 

４  議  題       案件１  令和２年度社会教育事業に実施状況等について 

案件２ 公民館・町民会館整備の進捗事業について 

 

５  公開・非公開の別      全部公開 

 

６  傍聴者数              ０人 

 

７  審議等の概要 

○案件１について 

    ・「生涯学習分野」「文化芸術分野」「運動スポーツ分野」「図書館分野」について、コロナ

禍における事業進捗状況（①事業の中止、延期等の状況、②施設の閉館・開館の状況、③

利用状況の昨年との比較、④今後の取組等）の説明を各担当より行なった。 

 

【委員からの主な意見】 

 

  ・丁寧な資料により情報提供があり、事務局の感染拡大防止の中で事業の奮闘状況が伝わ

ってくる説明だった。 

  ・青年団の駅伝大会の開催については通常どおりということだが、日程等説明してほしい。 

→（事務局） 

 開催予定日程、コロナウィルス感染予防対策等について説明。 

 

〇案件２について 

・「公民館・町民会館整備のこれまでの検討経過」、「公民館・町民会館整備基本構想（素

案）」、「基本設計・実施設計業務委託プロポーザル実施要領（素案）」、「今後のスケジュー

ルについて」、の説明を事務局から行った。 

 

 



 

【委員からの主な意見】 

 

・現在のホールの位置に駐車場を整備するということだが、あまり広いスペースは確保で

きないのではないか？ 

→（事務局） 

 外環状線側の土地も併せて駐車場として整備しスペースを確保することを説明。 

 

・ホールを南側に建設することにより駐車場スペース全体での変更はないのか？ 

→（事務局） 

 ホール跡地の駐車場に防災機能をもたせるため、若干駐車台数は減るが、現在と同等の

スペースを確保できるよう努めることを説明。 

 

・防災機能のみでなく、大人の見守るなか子どもたちが集まって、ふれあえるフリースペ

ース的な場所があればありがたい。 

→（事務局） 

 どなたでも気軽に立ちよれる開放的で居心地のよい施設を目指しており、基本構想に則

りつつ、様々なアイデアを出しあい、検討しながら進めていくことを説明。 

 

・スケジュールにホールの解体、公民館の大規模改造を同時にすすめるとあるが、この間

駐車場が非常に少なくならないのか？すぐ近くに中央小学校があるので、工事期間中、通

学の子どもたちや来庁者への安全対策を充分に考慮してほしい。 

→（事務局） 

 現在のホールを解体した跡地をすぐに駐車場に活用することで、ホール建設による来庁

者駐車場の減少をカバーするように考えている。工事車両の出入りの管理等、工事実施時

の通学の子どもたち、来庁者の安全の確保には十分に留意して行うことを説明。 

 

・ホールを建てるのは来庁者駐車場側に決定なのか？ならばホールの利用者は、現在のホ

ール跡地の駐車場を利用するのか？ 

→（事務局） 

 ホールの建設場所は南側来庁者駐車場に決定している。南側来庁者駐車場は十分な広さ

があるので、新たにホールを建てても、同じ場所にホール利用者の駐車場は確保できる。

各施設利用者の安全のため、道路を横断する機会を減らす目的であることを説明。 

 

                                     など 

 



  

○その他 

・本会議終了後も、公民館・町民会館について１１月末までを目途にご意見を頂きた

いことを説明。 

 

 

８ 会議の情報       名称     社会教育委員会議 

              根拠法令等  社会教育委員会議運営規則 

              設置期間   昭和５７年４月１日～ 

              所轄事項   教育委員会の社会教育に関する諮問に応じ、

これに対して意見を述べること。 

               委員数    ９人 

 

 ９ 担当課         生涯学習推進課 

 


